

Pressetext – sTYRIAN sTRAITS

Eine Nacht - unvergessen: sTYRIAN sTRAITS - The Art of Dire Straits & Mark Knopfler

Am Samstag, den 22. November 2025, wird die Stadt Graz zu einem Hotspot der Live-Musik, wenn die sTYRIAN sTRAITS ihr Debut im mo.xx feiern. Die Luft wird vibrieren, wenn die ersten Akkorde von "Sultans of Swing" durch die Lautsprecher schallen und die Zuschauer in eine Welt der unvergesslichen Sounds von Mark Knopfler und den Dire Straits entführen.

Mit Leidenschaft, Präzision und einem tiefen Verständnis für die Musik, die sie interpretieren, bringen die sTYRIAN sTRAITS Klassiker wie "Money for Nothing", "Walk of Life" und "Brothers in Arms" auf die Bühne. Authentisch im Sound, aber mit der unvergleichlichen Energie einer frischen Liveband, lässt die Gruppe das Publikum in einen Zustand der Ekstase versetzen. Jeder Ton, jede Note, jedes Gitarrensolo wird mit Seele und Hingabe gespielt, um die Zuschauer in die Welt der Dire Straits zu entführen.

"Wir spielen die Musik, die uns geprägt hat, die Musik, die wir lieben", sagt Sänger und Lead-Gitarrist Bernhard Frodl. *"Keine unnötigen Effekte, nur die pure, unverfälschte Rockmusik, die uns alle verbindet. Wir wollen, dass unsere Zuschauer das Gefühl haben, Teil von etwas Besonderem zu sein, etwas, das sie lange nach dem Konzert nicht vergessen werden."*

Das Konzert bietet nicht nur die großen Hits, sondern auch einige musikalische Überraschungen. Tiefere Albumtracks und feine Gitarrenmomente, die jedes Fan-Herz höher schlagen lassen, warten auf die Besucher. Es wird eine Nacht der Musik, der Leidenschaft und der Erinnerungen, eine Nacht, die Graz nie vergessen wird.

Konzertinfos:

- Datum: Samstag, 22. November 2025
- Einlass: 19:00 Uhr
- Ort: mo.xx, Moserhofgasse 34, 8010 Graz
- Tickets: Erhältlich im Vorverkauf und an der Abendkasse
- Weitere Infos: <https://styrianstraits.at/> <https://www.youtube.com/@sTYRIANsTRAITS>
https://www.instagram.com/styrian_straits

Pressekontakt: sTYRIAN sTRAITS

E-Mail: info@styrianstraits.at

Die sTYRIAN sTRAITS laden Sie herzlich ein, Teil dieser unvergesslichen Nacht zu sein. Kommen Sie und lassen Sie sich von der Magie der Dire Straits verzaubern. Es wird eine Nacht, die Sie nicht missen sollten.



